

Energiapolitik

In unserem Unternehmen ist das Senken des Energieverbrauchs ein wichtiger Bestandteil der Unternehmenspolitik. Daher ist es unsere Pflicht, den Verbrauch der Energie im Rahmen der wirtschaftlichen und technischen Möglichkeiten und mittels durchdachter Abläufe auf das mögliche Minimum zu reduzieren.

trans-o-flex Express GmbH & Co. KGaA ...

- ... verpflichtet sich zur Einführung und Aufrechterhaltung eines Energiemanagementsystems (EnMS) nach DIN EN ISO 50001
- ... berücksichtigt u.a. Energieeffizienz bereits bei der Beschaffung neuer Produkte und der Auslegung von Anlagen
- ... wird die erforderlichen relevanten CSR-Daten zur Ermittlung Energieeffizienz und -verbrauch bei unseren externen Partnern (z.B. Energieversorger, Vermietern) anfragen, konsolidieren und analysieren und – sofern durch trans-o-flex Express GmbH & Co. KGaA beeinflussbar – nutzen, um Ziele zur Verbesserung des EnMS abzuleiten
- ... wird alle zutreffenden rechtlichen und anderen Vorgaben einhalten, insb. in puncto Energieeffizienz, Energienutzung und Energieverbrauch
- ... erwartet seitens der externen Partner (z.B. Lieferanten) Unterstützung durch möglichst energieeffiziente Produkte und Dienstleistungen und berücksichtigt bei der wesentlichen Änderung von Prozessen (z.B. neue Großkunden an neuen Standorten) den effizienten Einsatz von Energieträgern.

Die Erreichung der Ziele im Bereich Energiemanagement werden von folgenden Themen beeinflusst:

Extern: Erwartungen unserer Interessengruppen, gesetzlichen Anforderungen, Lieferfähigkeit unserer Energielieferanten aufgrund externer Faktoren (Stichwort: ehem. Erdgasabhängigkeit von Russland), Wetter & Klima und finanziellen Einflüssen
Intern: Analyse der Stärken und Schwächen (SWOT), Umweltrisikoaanalyse u.a.

Die Geschäftsführung der

trans-o-flex Express GmbH & Co. KGaA